

## 第74回“社会を明るくする運動”伊勢崎佐波推進大会 報告書

日 時 2024年7月11日(木) 13:30～15:30

令和6年7月17日

場 所 伊勢崎市境総合文化センター

先日の7月11日に境総合文化センターにて、第74回社会を明るくする運動伊勢崎佐波推進大会が開催されました。



当クラブからは13名の参加で、各参加団体の中では、一番多いと思われる人数となりました。



始めにセレモニーが行われ、臂市長の挨拶や役員紹介、内閣総理大臣からのメッセージ伝達式等が行われました。大変厳かな雰囲気でのセレモニーとなりました。

30分のセレモニーの後、会場設営で5分程度休憩を挟み、14時頃から鎌田敏先生による本日の講演がスタート致しました。

テーマは『こころ元気な大人が子どもの未来を築く！』でした。

まずは会場の皆さんを巻き込んでの脳トレから始まり、大変和やかな雰囲気ですスタートして、本題部分の大人のこころが健全でなければ、子どもにいい教育は出来ないとの話で、子どもに当たってしまったら、教育のつもりで話していた事が、結果意味も無くイライラをぶつけてしまう事になり兼ねないとおっしゃっていました。そして大人がもしイライラしてきてしまった場合の解消法を、左手を握るといいとか、片足で立つといいとか、今まであまり耳にした事の無い、目からうろこのお話をして下さいました。その他、会場の皆さんでペアになり、お互いで良いところを言い合ったりと、会場が一体となり、楽しくご教示頂きました。



講師紹介

鎌田敏(びん)氏

こころ元気研究所 所長

昭和43年生まれ。大阪育ち、現在は岐阜市在住。株式会社エンパワーコミュニケーション代表取締役。こころ元気配達人・元気習慣アドバイザーとして、笑顔を元気をお届けすべく、全国各地で講演・研修活動を行っている。

日本産業カウンセラー協会正会員

関西弁を駆使して、大変和やかで分かり易く、ためになる講演でした。今回のこの講演内容は、私のような子育て世代だけではなく、経営者の多いロータリークラブの会員として、自身の会社経営にも活かせる講演内容だったと思います。ご参加頂いた皆さんも今後の人生に活かして頂ける事と思います。



受付けを心配そうに見つめる  
小此木会長



開演前に団欒する宮澤会員と  
大和会員



講演後、ご満悦の須藤会員

ご参加頂いた皆様、大変お疲れ様でした。

参加者13名

小此木会長、岸幹事、峯岸則幸、村岡幹彦、須藤正也、多部田敬三、宮澤秀利、柳井正臣、大和勲、松島郁夫、下田仁、松浦大耕、岡部修久

順不同・会長幹事以外ロータリー敬称略

報告者:岡部 修久